VEPAP

Vivre En Paix A Paris 165, rue de Rennes 75006 Paris

Président : Claude Reichman

Communiqué du 6 juillet 2005

Jeux olympiques : La défaite du délire français

Londres a gagné, Paris a perdu. Vivre en Paix à Paris félicite et plaint le vainqueur. Il va devoir à présent assumer les folles dépenses et les embarras gigantesques suscités par un évènement sportif qui a perdu tout rapport avec l'esprit olympique et n'est plus qu'un spectacle comme un autre, à ceci près qu'à la différence d'une entreprise commerciale, les Jeux olympiques n'ont jamais causé que la ruine des contribuables.

Vivre en Paix à Paris, qui avait fait du refus des Jeux olympiques à Paris un des thèmes principaux de son action, ne peut que se réjouir que Paris n'ait pas été choisi, tout en déplorant ce qui ne peut apparaître que comme une défaite de notre pays, alors qu'elle est seulement celle du délire français et de ses interprètes.

La France est un pays mis à sac par sa classe politique et ses officiels. Face au désastre économique et social qu'ils ont provoqué, ceux-ci cherchaient dans l'obtention des Jeux olympiques une diversion et un succès de prestige, dont ils espéraient qu'ils feraient oublier au peuple, pour un temps, la situation catastrophique du pays. C'est raté : tant mieux pour la vérité et pour la démocratie.

La France est désormais face à ses problèmes et va devoir les affronter. Mais ce n'est pas à coup de manifestations et de criailleries qu'elle les surmontera. Vivre en Paix à Paris renouvelle son refus de voir Paris continuer de n'être plus qu'un foirail permanent de manifestations de rue en tous genres. On a le droit de manifester, mais pas celui d'empoisonner l'existence d'autrui.

Vivre en Paix à Paris demande que les pouvoirs publics vouent aux manifestations un espace libre ou un stade dans Paris ou dans ses environs immédiats. Et qu'ils interdisent les cortèges dans la capitale.

Ce n'est pas en défilant que la France pourra se mesurer à ses concurrents, mais en travaillant.